

Presse-Information



16. März 2020

Terminverschiebung 40. Wesselingener Eisenbahnmarkt

Am kommenden Wochenende (21. / 22. März 2020) sollte der 40. Wesselingener Eisenbahnmarkt stattfinden. Aufgrund der aktuellen Situation bezüglich der Corona-Krise müssen die Köln-Bonner Eisenbahnfreunde (KBEF) den Termin in der Festhalle der HGK am Schwarzen Weg in Wesseling aber leider verschieben.

„Wir bedauern diese Maßnahme sehr, aber die Gesundheit unserer Mitglieder, der Aussteller und der Besucher hat absolute Priorität“, erklärt Dirk Collin, Vorsitzender des KBEF e.V.

Ein Ersatztermin steht noch nicht fest. „Ob und wann der Eisenbahnmarkt stattfinden kann, hängt natürlich von der allgemeinen Entwicklung in Sachen Corona ab. Das Ziel ist auf jeden Fall, unser 40. Jubiläum noch in diesem Jahr zu begehen“, so Collin.

Kontakt: Wünschen Sie weitere Informationen? Sie erreichen Pressesprecher Christian Lorenz unter 0221 390-1190, mobil 0178 839 03 20 und per E-Mail unter lorenzcc@hgk.de.

Zum Unternehmen:

Die Häfen und Güterverkehr Köln AG (HGK) ist eine Tochtergesellschaft unter dem Dach des Stadtwerke Köln Konzerns. Vom einstigen Hafengebietebetreiber hat sich die HGK-Gruppe zu einer internationalen Logistik-Holding entwickelt. Sie ist über ihre Tochter- und Beteiligungsunternehmen, darunter die HTAG Häfen und Transport AG und die neska Schifffahrts- und Speditionskontor GmbH, ein Anbieter vielfältiger Logistikdienstleistungen. Zudem verfügt die HGK AG über eine eigene Lok- und Waggonwerkstatt, 240 Kilometer Gleisanlagen und 65 Gleisanschlüsse.